
第 24回青年対策交流集会 報告書 
東北地方八戸支部 寺澤大知 

 初めての参加になりましたが、全国の仲間たちと交流することができてとてもいい

経験になりました。今、それぞれの地方や支部で抱えていてすぐには解決出来ない問

題が様々あることを知りました。どの内容も決してその地元の人だけが考えればいい

ということではなく、全国民が考えなければいけないことだと思います。たくさんの

人に知ってもらえるように全港湾の一員として頑張り続けたいと思います。 

 


